

Schule neu mit Co-Leitung

Di, 29. Jun. 2021



Stabübergabe: Der bisherige Schulleiter Manuel Kaufmann (links) wechselt als Lehrer nach Bremgarten. Rahel Stäger und Tobias Staubli haben ab dem neuen Schuljahr die Co-Schulleitung inne. Bild: André Widmer

Schulschlussfeier bei St. Benedikt lernen und leben

Zum Ende des Schuljahres 2020/21 sind zehn Jugendliche und Kinder aus dem Sonderschulheim verabschiedet worden.

«Im Leben ist es ein Prozess des Anfangens und Aufhörens. Für einen guten Neustart brauchts einen guten Abschied», sagte Philipp Zimmermann, Gesamtleiter des Sonderschulheims St. Benedikt lernen und leben, anlässlich der Schulschlussfeier.

«Kompliment an die Schüler»

Schulleiter Manuel Kaufmann erklärte, zusätzlich zur Pandemie habe es eine Herausforderung gegeben: Weil eine Lehrperson fehlte, konnten nur vier Klassen geführt werden (Ausgabe vom 25. Juni). «Kompliment an die Schüler», so Kaufmann. Ausflüge und Lager gab es aufgrund der Pandemie auch keine, dies dürfte sich aber auf das neue Schuljahr ändern. Durchgeführt wurde hingegen die Projektwoche. Für die älteren Schüler eine herausforderungsreiche Zeit: «Reise an dein Limit» barg diverse aussergewöhnliche Aktivitäten. So beispielsweise eine Weissenstein-Wanderung, Kooperationsspiele, Kletterschule Lenzburg, Kickboxtraining und eine Nachtwanderung. An der Schulschlussfeier wurde der eigens aufgenommene Film vorgeführt. Das letzte Schuljahr stand unter dem Motto «Schiff ahoi» – so verwundert es kaum, dass es in diesem Film thematisch um einen Schatz und Piraten ging.

Vier Jugendliche mit Lehrstelle

Zehn Schüler verlassen das St. Benedikt zum Ende dieses Schuljahres. Sechs sind Schulabgänger, vier davon können erfreulicherweise eine Lehre beginnen. Nach drei Jahren als Schulleiter verabschiedet sich auch der Schulleiter Manuel Kaufmann. Er wird Lehrer an der Schule Bremgarten.

Auf Kaufmann folgen Rahel Stäger und Tobias Staubli, die die neue Co-Schulleitung bilden. --aw

Category: Bremgarten, Hermetschwil-Staffeln